



Medienmitteilung der NEUE HEIMAT TIROL

Neue Einsatzzentrale in Schönwies übergeben

SCHÖNWIES (24.02.23). Die NEUE HEIMAT TIROL (NHT) ist nicht nur der größte Wohnbauträger im Land, sondern auch ein gefragter Dienstleister bei der Umsetzung von kommunalen Infrastrukturprojekten. In der Gemeinde Schönwies wurde am Freitag ein nagelneues und multifunktionelles Blaulichtzentrum für die Freiwillige Feuerwehr sowie die örtliche Bergrettung übergeben.

Zeitgemäße Infrastruktur

Die NHT hat im Zuge eines Bauträgerwettbewerbs den Zuschlag erhalten, „weil wir in diesem Bereich sehr viel Erfahrung haben und zahlreiche Projekte für die Tiroler Gemeinden umgesetzt haben“, betont **NHT-Geschäftsführer Hannes Gschwentner**. **Bürgermeister Reinhard Raggl** freut sich über die termingerechte Fertigstellung: „Auch die veranschlagten Kosten von 3,7 Mio. Euro wurden punktgenau eingehalten. Das ist in für die Gemeinden finanziell angespannten Zeiten besonders wichtig.“

Der Neubau wurde in enger Zusammenarbeit mit dem Landecker Architekten Andreas Pfenniger umgesetzt. Das Grundstück wurde von der Gemeinde eingebracht, die Lage am westlichen Ortseingang mit direktem Anschluss auf die Tiroler Landesstraße ist ideal. Auch die Architektur im Gebäude nimmt auf kurze Wege und damit eine schnelle Einsatzfähigkeit Rücksicht: Umkleide- und Sanitärräumlichkeiten befinden sich in unmittelbarer Nähe zu den Fahrzeugen.

Im Keller ist das Katastrophenschutzlager untergebracht. Im Obergeschoß finden Büro- und Schulungsräumlichkeiten sowie ein Veranstaltungsraum Platz. Besonderes Highlight ist der zwölf Meter hohe Schlauch- und Übungsturm. „Unsere Mitglieder haben den Neubau regelrecht herbeigesehnt und freuen sich auf das neue Zuhause“, erzählen **FF-Kommandant Herbert Traxl** und **Bergrettungsobmann Daniel Föger**. Beide Einsatzorganisationen zählen gemeinsam über 120 Freiwillige. „Das neue Gebäude ist auch eine Würdigung ihrer Leistungen, die sie das ganze Jahr für die Allgemeinheit erbringen“, betont der Bürgermeister.

Offizieller Festakt im Juni

Die offizielle Einweihung ist am 4. Juni 2023 geplant. Dabei kann das neue Gebäude auch von der Bevölkerung besichtigt werden.

Bildunterschrift (Fotonachweis: NHT/Ascher):

Feierliche Schlüsselübergabe in Schönwies mit (v.li.) Pfarrer Herbert Traxl, Landtagsabgeordnete Beate Scheiber, Bürgermeister Reinhard Raggl, NHT-Geschäftsführer Hannes Gschwentner und Architekt Andreas Pfenniger.

Für weitere Informationen:

Hannes Gschwentner
Geschäftsführer NEUE HEIMAT TIROL
Tel.: 0512 3330 101
E-Mail: gschwentner@nht.co.at
www.neueheimattirol.at